



Dorfgemeinschaft Bremke e.V. - Sparte Boule

Einladung zu den Boule-Übungsabenden 2020

Trotz der aktuellen Situation möchten wir auch in diesem Jahr die Boule-Übungsabende durchführen.

Wie in den letzten Jahren finden diese jeden Dienstag ab 17:00 Uhr auf dem Mehrgenerationenspielplatz im Goldenen Winkel statt. Die Saison 2020 geht voraussichtlich bis zum 13. Oktober.

Alle Bremker sind recht herzlich eingeladen die Übungsabende zu besuchen und für ein möglicherweise anstehendes Ortsturnier zu trainieren. Die Boulekugeln werden gestellt und die Boulewart stehen für Fragen und Erklärungen bereit. Gespielt wird in gemischten Mannschaften nach Lust und Laune.



Um eine Ausbreitung von Viren zu minimieren, wurde für den Boule-Sport ein Hygienekonzept entwickelt, an welches sich die Spieler in diesem Jahr halten müssen. Da innerhalb der Saison weitere Lockerungen des Landes NRW durchgeführt werden, kann es zu Veränderungen des Konzeptes im Laufe der Zeit kommen.

Dieses wird bei den Übungsabenden ausgelegt bzw. kann auf Anfrage zur Verfügung gestellt werden.

Die für dieses Jahr geplante 3. Exertalmeisterschaft Boule wird aufgrund der Pandemie auf das nächste Jahr verschoben und ein genauer Termin für das diesjährige Ortsturnier wird kurzfristig entschieden.

Motivieren Sie sich selbst und auch Ihre Nachbarn und kommen Sie mal vorbei. Wir erwarten Euch gerne!

Die Boulewart der Dorfgemeinschaft Bremke e.V.